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Assinatura 1lb Funcionário 
Autor: Vereador JAIME RODRIGUES NETO- MDB; 

Senhor Presidente: 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e deliberação 
do Plenário, seja enviado expediente à EMPRESA GARÇAS TUR com cópias ao CHEFE 
DO PODER EXECUTIVO, solicitando a implantação de uma linha de ônibus no Bairro 
Cidade Jardim, a fim de que possa atender os moradores daquela comunidade em regime de 
urgência. 

abril de 2022. 
Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT, em 05 de 
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Câmara Municipal de Barra do Garças 

Palácio Vereador Dr. Dercy Gomes da Silva 

JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

REDAÇÃO 

A presente propositura, visa atender à solicitação dos moradores que residem 
ou trabalham neste bairro e necessitam do transporte público, tendo em vista que a localidade 
acima mencionada não é contemplada com o serviço de ônibus. 

Ademais, nosso pedido vai ao encontro das reivindicações dos moradores do 
referido bairro que fazem jus ao transporte urbano de qualidade. 

Somos sabedores que o transporte público é essencial, pois ele dinamiza a 
cidade, tornando as pessoas independentes. Essa afirmativa pode ser comprovada em várias 
cidades. Contudo, quando pensamos no transporte público por ônibus, devemos levar em 
consideração que esse meio de transporte é ambientalmente correto, quando comparado a outros 
veículos considerando o número de passageiros transportados, com a mesma quantidade de 
emissão de gases no ar. 

O futuro deve pertencer ao transporte público de qualidade e acessível a 
todos. Para que isso aconteça será necessária uma mudança de mentalidade e a aceleração na 
realização de projetos e ações que privilegiem o uso do transporte coletivo como meio de 
deslocamento eficiente ao cidadão. 

Com isso, gostaria de contar com a atenção do Nobre Representante desta 
conceituada Empresa, no atendimento de atender essa reivindicação daquela comunidade. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças - MT, em 05 de 
abril de 2022. 

Vereado~:rs 
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